

Senyum Ceria Anak Pedalaman Papua: Aksi Sederhana Prajurit Jaya Sakti

Jurnal Agung - PAPUA.TELISIKFAKTA.COM

Feb 19, 2026 - 16:01



Prajurit Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 113/Jaya Sakti (JS) tak hanya hadir membawa kehangatan melalui aksi sederhana berbagi roti untuk anak-anak di Kampung Pogapa, Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, pada Kamis (19/2/2026).

INTAN JAYA- Keceriaan terpancar dari wajah anak-anak di Kampung Pogapa, Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, pada Kamis (19/2/2026). Prajurit Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 113/Jaya Sakti (JS) tak hanya hadir menjaga keamanan, tetapi juga membawa kehangatan melalui aksi sederhana

berbagi roti.

Kegiatan yang diprakarsai oleh personel Pos Pogapa ini disambut antusias oleh para bocah. Tawa riang dan canda tawa terdengar saat mereka menerima suguhan makanan ringan tersebut, berinteraksi akrab dengan para prajurit yang dengan sabar menemani. Momen ini menjadi saksi bisu kedekatan emosional yang terjalin, melampaui batas tugas pengamanan semata.

Yansen Migau (61), seorang tokoh gereja setempat, tak mampu menyembunyikan rasa sukurnya. Ia mengungkapkan apresiasi mendalam atas perhatian yang diberikan kepada anak-anak didiknya.



"Kami sangat berterima kasih kepada Satgas Yonif 113/JS yang telah membagikan roti kepada anak-anak kami. Ini bukti nyata kepedulian dan kasih sayang TNI kepada masyarakat. Anak-anak sangat bahagia, dan kami sebagai orang tua ikut senang melihat mereka tersenyum," ujarnya.

Lebih lanjut, Komandan TK/Pos Pogapa Satgas Pamantas RI–PNG Mobile Yonif 113/Jaya Sakti, Kapten Inf Kresna Cakra Wijaya, S.Tr (Han), menegaskan bahwa kegiatan sosial seperti ini merupakan integral dari tugas mulia para prajurit di tanah Papua.

"Kami ingin menunjukkan bahwa TNI tidak hanya hadir menjaga keamanan, tetapi juga membantu meningkatkan kualitas hidup masyarakat, terutama anak-anak sebagai generasi penerus bangsa," katanya.

Kapten Inf Kresna Cakra Wijaya menambahkan, aksi kemanusiaan sederhana ini diharapkan dapat terus berlanjut, memperkokoh tali persaudaraan antara TNI dan warga, serta menanamkan rasa aman dan kebersamaan di hati masyarakat pedalaman. Melalui sentuhan kepedulian inilah, Tentara Nasional Indonesia mempertegas komitmennya untuk menjadi garda terdepan dalam memberikan manfaat nyata bagi seluruh rakyat Indonesia, khususnya di pelosok negeri yang membutuhkan.

[\(Wartamilitar\)](#)